
 

 

          

国際ロータリー第２６７０地区徳島第２分区 

     

８月１８日 火曜日       Vol.４５０ 

         例会出席者    16 名 （会員数 27名）                  出席率 59.25％ 

          

■会長挨拶（澤田会長） 

皆さん、こんばんは。８月４日の例会以来ですので、皆さんにお会いするのは２週間振りとなりますが、いかがお

過ごしでしょうか。ロータリークラブとは不思議なもので、出席すればするほど皆様に会いたくなります。今日こう

して皆様に例会で当たり前にお会いできることは、本当にすばらしいと思います。 

１１日の例会の際には、矢野副会長、ありがとうございました。来週の２５日も私は不在となりますが、よろしく

お願いします。 

この２週間ロータリーとしての活動はありませんでした。職業奉仕としましたは、観光バス事業で、８月９日から

１１日まで松江市の方へ城南高校バスケ部の合宿に行ってきました。８月１２日から１３日には世界第２の大きさを

誇るダイヤモンドプリンセス号の客員を乗せて周囲を案内しました。私も歳を取ってお金と時間、心に余裕ができた

ら乗船したいと思います。８月１５日から１７日までイングランドの高校生ラガーマンが５０人ほど来県したのです

が、バス２台で迎え入れました。バスの中やいろんなところでガムを捨てるので通訳を通して注意しました。理解し

てくれたみたいです。文化の違いに驚きました。 

最後になりますが、喜寿のお祝いで母を連れて娘のいるロサンゼルスに２１日から６日間の間行ってまいります。

来週は例会も欠席しますが、よろしくお願いします。 

 

■幹事報告 （三好幹事） 

◇到着書類 賛助会員入会依頼（米山梅吉記念館） 秋季例祭参加申込書 

◇到着週報 脇町ロータリークラブ 鴨島ロータリークラブ 

◇回覧資料 新入会員候補者推薦書 

 

■卓話 （青木博会員） 

本日はロータリー財団について話したいと思います。私がロータリー財団に関係するようになったのは４年前で

す。未来の夢計画というものをロータリー財団が提唱しはじめた頃でした。１９０５年にロータリーができました。

ロータリー財団は１９１７年に設立されました。２０１７年には創立１００年を迎えますが、もっとロータリーの

ことを世間に知ってもらいたいということで未来の夢計画ができました。ちょっと前までは財団の補助金を使おう

とすると、各クラブが２６７０地区に計画書を提出し、それを２６７０地区がまとめて東京に送り英訳して本部に

送り、本部が可不可の決済を行っていました。現在は、２６７０地区で補助金の申請を受け付け、審査するという

風に手続き等が簡素化されています。また、全盛期に１３万人いたロータリアンも現在は９万人弱になっています。

地区で、各クラブで補助金を使って事業を行い、もっとロータリークラブのことを世間に知ってもらい会員を増や

美馬ロータリークラブ週報 
 



 

 

して欲しいという狙いがあります。それが未来の夢計画です。 

昔は補助金の交付対象になる事業は６つの重点分野といったものに該当しないといけませんでした。世界平和や

疫病予防と治療といったようなものでハードルが高かったです。スポーツ大会をしたいとか植樹といったものは申

請されたとしても通りませんでした。現在は、地区で判断できるようになっています。本年に関しましては、２６

７０地区の補助金の総額は７５０万円になります。その内奨学生制度に２００万円ほど使われますので残りは５５

０万円ほどになります。現在、５５クラブの補助金申請が地区に対して行われていますので、その金額を５５クラ

ブで分けるということになります。スポーツ大会や植樹といった事業には最高で８万円の補助となりますが、人道

的な事業になりますと、今年は５０万円の補助金を受け取ったクラブもあります。 

２６７０地区の補助金のルールとして、１．人道的・教育的活動ないし地域の活性化を目的とする。２．１年以

内に完了する。３．補助金の上限は事業費の７０％とする。４．本年度の年次寄付が０のクラブは申請できない。

となっております。 

美馬ロータリークラブでも過去に３回ほど補助金を使っています。今年度も２月に補助金を使って事業を開催す

る予定です。 

補助金申請のスケジュールとして、各クラブが２月から３月に地区に対して申請を行い、６月に地区が財団に一

括申請を行う。８月に各クラブに補助金が振り込まれるというものになります。以前は事業終了後に振り込みが行

われていたのですが、現在は事業前に振り込まれるように変わっています。 

最後にロータリーカードの説明をして終わりたいと思います。ビジネス、ゴールド、スタンダードのクラスがあ

りますが、ビジネス、ゴールドカードでは年会費の一部がポリオ撲滅のための資金となります。皆さま、加入お願

いします。 

以上で卓話を終わります。ありがとうございました。 

 

■ニコニコ   

◇松浦会員 孫の誕生日です。４歳になます。 

◇澤田会員 来週休みで今月２回欠席します。 

 

■ベストスマイル（川田ＳＡＡ） 

 ◇杉浦会員（お孫さんへの笑顔に） 

  

 次回例会        ２０１５年８月２５日（火）１８:３０からレストラン西岡 

       プログラム              卓話（三好会員） 

    

欠席 小田会員 北室会員 七田会員 杉原会員 田中会員 戸島会員  

浪越会員 林会員  前田会員 山内会員 森会員 

   ☆欠席の会員はメークアップをお願いします。次回例会に欠席の会員は、出席委員長まで 

    ご連絡をお願いします。 


